



**LA BARREDORA FLORECIÓ EN
GOBIERNO DE ADÁN AUGUSTO;
DENUNCIA PENAL DEL PAN
CONTRA EL EXGOBERNADOR**

Por Rodolfo Reyes ▶ 15



Fotos: Especial

Denuncia penal del PAN contra el exgobernador

Por Alberto Valderrábano

El partido Acción Nacional, interpuso una denuncia penal en contra del senador de Morena, Adán Augusto López Hernández.

La vicecoordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, indicó que la acusación contra el colaborador más cercano de Andrés Manuel López Obrador, son por sus presuntos nexos con el narcotráfico.

Además, exigieron su renuncia a la coordinación en la Cámara de Senadores.

“En el PAN presentamos denuncia penal contra Adán Augusto López por sus nexos con el narcotráfico y exigimos su renuncia a la coordinación en el Senado mientras se realizan las investigaciones”, dijo.

“Actualmente Morena está moralmente derrotada”, aseguró Noemí Luna, legisladora del PAN. Recordó que en Morena son cómplices de los cárteles, hizo mención de que dos miembros del gabinete del ex presidente Andrés Manuel López Obrador son acusados de tener vínculos con el crimen organizado.

Noemí Luna expuso que Alfonso Romo, ex titular de la oficina de la presidencia y dueño de la casa de Bolsa Vector, fue acusado por Estados Unidos de lavar dinero para los cárteles de la droga. En tanto que el coordinador del Morena en el senado, Adán Augusto López Hernández, señaló que es mencionado por tener posibles nexos con el crimen organizado, porque como gobernador de Tabasco, nombró secretario de Seguridad Pública, al líder del grupo criminal de la barredora, Hernán Bermúdez Requena.

“El senador Adán Augusto López, exsecretario de Gobernación, ha sido señalado por tener posibles nexos con el crimen organizado, ya que, como gobernador de Tabasco, nombró secretario de Seguridad Pública, nada más ni nada menos que al líder del grupo criminal de la barredora, Hernán Bermúdez. Apodado el comandante H, Hernán Bermúdez hizo de las suyas en Tabasco, donde la barredora infundió terror, incrementó la inseguridad y afianzó su poderío”, explicó.

Dijo que La Barredora participó en los trabajos de construcción del Tren Maya, con la presunta renta de terrenos y suministro de 180 mil litros de huachicol semanales para las líneas 4 y 5, coordinadas por el sobrino del comandante H.

A su vez, en 2006, el gobierno de Vicente Fox, aprehendió a Hernández Bermúdez por sus fechorías.

“Hoy, Adán Augusto López no se puede decir sorprendido ni ignorante de que su exsecretario es un narcopolítico. Al senador no le funcionó esconderse una semana del escrutinio público en el intento de desvanecer las acusaciones que lo ligan al delincuente prófugo. El sol no se puede tapar con un dedo. Adán Augusto está como los payasos de los circos de tres pistas, tratando de sostener el equilibrio mientras entretiene a los asistentes y sus enemigos de Morena espera que caiga”, agregó la diputada de Acción Nacional, Noemí Luna.



Foto: Cuartoscuro

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL INDEPENDIENTE**

PP,15

25/07/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

